



ロータリーの未来は

あなたの手の中に

2009～2010年度 RI 会長

ジョン・ケニー

週報

RI2730 地区ガバナー

秦 喜八郎

鹿児島市内分区ガバナー補佐 内田 修友

鹿児島東南ロータリークラブ

会長 山田 忠茂 副会長 堀之内弘昭 幹事 大石 裕一郎
 (例会日、場所) 毎週火曜日、鹿児島市与次郎一丁目8-10
 サンロイヤルホテル Tel 099-253-2020
 (事務局) 〒890-0062 鹿児島市与次郎一丁目8-10
 サンロイヤルホテル4F Tel 259-6855 Fax 259-1622

第1965回 No.7

平成21年8月25日(火)

本日のプログラム

会員卓話

本村 悟会員

第1964回例会報告

会長挨拶

山田 忠茂会長

先週(8/11)は、2火会本村会員入会歓迎会に17名のご参加を頂き、御礼申し上げます。又、宝来会員には御推薦頂いた事に御礼申し上げます。新会員の入会とは実に楽しい気分になるものです。今月は会員増強月間です。本日は会員増強委員会主催2回目のフリートーキングです。会員増強のみならず、50周年に向けた今後10年先の私共東南ロータリークラブの在り方、方向性をも見直し明確な未来像を形作る為の御意見を全会員に頂き、意志の統一を図られればと思っております。宜しくお願い致します。

又、本月から新人会員の皆様対象にロータリーの成り立ちから、毎月テーマ別に情報提供を先輩会員のお力をお借りして、実行して参ります。

会務報告

- 台北グランドパーク RC より週報が届いています。
- 国際ロータリー2730地区2009-10年度地区大会の案内
 - 10月24日(土)～25日(日)
 - フェニックス・シーガイア・リゾート ワールドコンベンションセンター・サミット
 - 24日ガバナー補佐 会長・幹事協議会(11:00～13:05)
 - 第一本会議(12:30～17:00)
 - RI会長代理ご夫妻歓迎大晩餐会(兼:希望懇談会)
 - 18:00～20:30
 - 25日 第二本会議 7:30～12:40
 - 地区指導者育成セミナー
 - ※ 地区大会展示パネル用写真及び記事送付のお願い

- 鹿児島大学 平成21年度かごしまルネッサンスアカデミー募集要項が届いております。詳しくは事務局に。
- 2009-10年度 RI 超我の奉仕賞推薦依頼について(ガバナー事務所より)
- 鹿児島市内 RC 会員名簿の二度目の校正がきております。回覧をしております。
- 9月のプログラムは、9/1(火)新世代フォーラム 9/8(火)クラブ定款休会 9/15(火)観月会例会(ツーザハーブス・甲突河畔 家族例会です) 9/22(火)祝日休会 9/29(火)会員卓話

出席報告

会員数	30名	前々回出席者	23名
出席会員	22名	メイクアップ	7名
出席率	73.33%	出席訂正率	100%

本日の委員会情報

吉盛情報・研修委員長

ロータリーの誕生について……建国から117年、南北戦争終了35年、20世紀に入ったころのアメリカではだんだんと悪徳資本家が台頭し、世の中が暗く、他人との汚い競争が熾烈となり、市民の社会に対する忠誠心の欠如が目立っていた。また西部に金鉱が発見されるや『若者よ西部へ』スローガンの下に、シカゴから西部への移住者は絶えなかった。或る運送会社が、その運送費を安くすると別の会社が更に低価格を打ち出し、更にただ



同然みたいな低価格になってしまった。シカゴは一攫千金を夢見た西部行きを待つ人々 その中には金を使い果たしシカゴ市の保護を受けるものまでいた。

ロータリーの創始者 ポール・ハリスは 1868 年米国ウィスコン州レーミンで生まれ アイオワ大学法科卒業後 5 年間放浪し俳優や弁護士、カーボーイ、新聞記者 大学講師などのアルバイト生活を実体験し 1896 年シカゴで弁護士を開業(ポール 28 歳) 或る夕方 弁護士の友人と散歩中に左右の店屋にいらその主人と色々な相談に乗っている友を見てポールは、一業種一会員制で 友愛 親睦のクラブを作ったら楽しいのではないかと考え、かねて会員候補に考えていたシルベスター・シール(石油配給)、ガスターパス・ロア(鉱山技師)ハイラム・ショーレー(洋服反物商)を誘い、シカゴ市デアボン街ユニディビル 711 号室で第 1 回の会合を実施した。ロータリー創立記念日 1905 年 2 月 23 日夜(ポール 37 歳)

シカゴ・ロータリークラブ初代会長はシルベスター・シールでポール・ハリスは終始脇役に廻り会長を援助、クラブの活動を推進した。ポールの理念「ロータリーは世の中の変化に対応し柔軟に変化しなければならない」1906 年(クラブの綱領 2 か条)第一親睦友情 第二相互扶助 その後第三条 シカゴ市民が市に「忠誠心をもつこと」に協力するように決め、対外的な奉仕活動と その理念の追求が生まれるようになり、公衆便所の設置寄贈につながったと思われる。

その後ミシガン大学経営哲学 1908 年卒の A・フレデリック・シェルトン 28 歳が入会し 売り手、買い手がお互いを感謝するもの(自分の売り物を喜んで買って貰った 立派な品を安くで売って戴いた)とお互いの感謝がなければ本当の商売とはいえないという説を唱え、クラブも悪徳業者に対抗した。定款一綱領の第 2 (事業及び専門職務の道德水準を高めること)につながったと思います。

鹿児島東南ロータリークラブフォーラム(会員増強委員会)報告

(敬称略・順不同)

宇都・・・一緒に入会する仲間がいると心強い。周りの会員の声かけが大切である。

渡海谷・・・友人は 20 代前半で入会は難しい。

川崎・・・自分は絶対辞めない事

野井倉・・・周りは定年者がほとんどで、医療業界も景気が悪い。

ロータリーの良さを伝え、種を蒔いていこうと思う。

別府・・・古くからの会員は推薦者がいない。若い会員はがんばれ。私も 1 人は推薦する。

堀之内・・・当クラブでは 250 名が入会し、200 名あまりはご存命。

退会者が非常に多い。アメリカは入会金が安く退職者も多い。

ボランティアをやりたい人は多いのでは。

安藤・・・会長の時 3~4 名入れたが数年で辞めていった。メリッ

トがない。会費が高いとの理由であった。不景気でもあるので会費を下げてよいのでは。

内・・・会費の半分は上に行く。初めて例会に出席した会員にはやさしく。70 代が多いのは憂慮すべきこと。

平塚・・・クラブの分担金が 150 万。クラブ運営費が 60 万以下だと活動がストップしてしまう。活動が活発化すれば会員は増える。自分が辞めた時に何人の推薦者が残っているかが大事。4 人が 140 万人に、1 クラブが 3 万余りになったのだから会員は増やせる。

井料・・・年をとると推薦者がなかなかいない。自分は辞めない。

安田・・・クラブの指針をもう一度はつきりと。数か質か。運営を考えると 50 人だが。候補者がいたら 1 か月ぐらいクラブ例会等に出席していただき、ロータリーを理解していただき、勉強も必要。これをクリアしたら入会を許可したらどうか。岐路と考える。

須部・・・勧誘は確かに難しいが、増えているクラブも実際ある。

末吉・・・永遠のテーマでもある。勧誘すると年会費のことを言う人もいる。ロータリーでは上質な人づきあいをと考えています。1 人は推薦します。

大石・・・ただ集めるだけではダメ。良いクラブ作りを考えながら 4 5 名を目標に地道にやるしかない。

上田平・・・まだ真に参加できていない。受け身なので主体的にやっていきたい。いろんなことクラブでやって共感できる人が集まれば良い。

吉盛・・・年齢的に同級はなかなかいない。空いている職業の中で適格者がいれば、皆で勧誘するという方法もある。

宝来・・・何人か紹介し、入会したが数年で辞めてしまう。

若松・・・過去にも会員増強をいろいろやってきた。クラブの中身が大事である。国際交流もクラブの大きな魅力のひとつ。入りたいクラブ作りが大事である。60 名の時はまとまりがなかったように思う。

市来・・・ロータリーは敷居が高いとの印象が強かった。仲間と一緒に入会したのでなじみやすかった。推薦者への説得も先輩会員の力を借りたい。



9/1(火) 新世代フォーラム		9/8(火) クラブ定款休会		9/15(火) 親月会例会 ツーザハーブス	
日/日	クラブ	催会場	プログラム(△変更)		
8/26 (水)	鹿児島南	サンロイヤル	プロバス・インターアクト助成金贈呈		
	鹿児島西	山形屋	ゲスト卓話 松山知恵様		
	鹿児島西南	ゆうづき	フリートークキング		
8/27 (木)	鹿児島東	山形屋	△定例夜間例会		
	鹿児島北	鹿児島東急ホテル	クラブフォーラム		
	サテライト	鹿児島東急イン	ゲスト卓話 興津立夫氏		
8/28(金)	鹿児島	山形屋	会員卓話		
8/31(月)	鹿児島中央	山形屋	会員卓話		
9/1(火)	鹿児島城西	鹿児島東急イン	クラブフォーラム		